

Intervención del diputado Arturo Martínez Núñez, en relación al día del maestro.

El presidente:

Diputado Arturo Martínez Núñez, tiene el uso de la palabra hasta por cinco minutos.

El diputado Arturo Martínez Núñez:

Muchas gracias, presidente.

Compañeras, compañeros.

Además de reconocer la labor que hacen las profesoras y profesores del Estado de Guerrero, un Estado donde hay magisterio combativo, un magisterio que ha luchado y que ha acudido a los rincones más inhóspitos de nuestra geografía desde hace muchos años, mandarles no sólo mi reconocimiento sino mi saludo.

Y aprovechar el turno si me permite presidente, para hacer un reconocimiento a usted como presidente, a sus compañeros Ricardo, Perla Xóchitl y a todo el personal que está de manera presencial ahí en el Recinto haciendo posible que estas sesiones se lleven a cabo y que gracias a su esfuerzo, a su trabajo, gracias a que se exponen más que nosotros los que tenemos la fortuna de poder quedarnos en casa, pues logramos tener esta sesión, solamente para expresarle mi reconocimiento a todo el personal que está laborando incansablemente encabezado por la Mesa Directiva y su presidente.

Es cuanto.